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BIENS À DOUBLE USAGE (FRA) 
 

Valpes, déclare par la présente que, selon le règlement européen n° 2021/821., les produits que nous fabriquons ne sont pas 
des biens à double usage et ne nécessitent pas d’autorisation pour l’exportation dans les pays européens ainsi que les pays 
listés ci-dessous : 
 
 Australie  
 Canada  
 Islande  
 Japon  
 Nouvelle Zélande  
 Norvège  
 Suisse, inclus Liechtenstein 
 Royaume Uni  
 Etats-Unis  

 
Cependant, nos produits sont soumis à autorisation pour les régions suivantes : 
 
 Crimée et Sébastopol  

Nous déclarons sous notre responsabilité que les produits mentionnés sont conçus et fabriqués conformé-
ment aux règles de l'art dans le respect des exigences de la directive susmentionnée. L'utilisateur doit ce-
pendant observer les prescriptions de montage et de raccordements définies dans les catalogues et notices. 
Cette déclaration n’inclut aucune garantie particulière ou spécifique. 

Signé par et au nom de:  
 

Moirans, le 23/01/2023 
Clémence Bernard  

Responsable QSE 

Code douanier Description Restrictions 

8501109190  Moteur AC/DC 15W TN701-TN702 

8501200090  Moteur AC/DC 45W à 300W TN701-TN702 

8501510090  Moteur multi phase AC 250W TN701-TN702 

TN701 « Conformément au règlement (UE) n° 692/2014 du Conseil (JO L 183, p. 9), il est interdit d'importer dans l'Union 
européenne des marchandises originaires de Crimée ou de Sébastopol… » 

TN702 « En vertu du Règlement (UE) No 1351/2014 du Conseil (JO L 365, p. 46), l'exportation de biens et de technologies 
pour utilisation dans les secteurs du transport; des télécommunications; de l'énergie; de la prospection, de l'exploration et de 
la production pétrolières, gazières et minières est interdite: 
(a) à toute personne physique ou morale, à toute entité ou à tout organisme en Crimée ou à Sébastopol; ou 
(b) en vue d'une utilisation en Crimée ou à Sébastopol... » 

 

Il vous faudra utiliser le formulaire de demande d’autorisation de l’annexe III du règlement 2021/821 si vous êtes concernés par 
l’exportation de nos produits dans ces deux régions pré citées  

 

Nous vous prions d’agréer, nos salutations distinguées.  
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We declare under our responsibility that the products noted have been designed and  manufactured in 
accordance with requirements of the directive. Mounting and connecting instructions defined in catalogues 
and technical data sheets must be adhered to by the user. This declaration does not include any guarantee 
or certain characteristics. 

DUAL-USE ITEMS (ENG) 
 

Valpes, declares that, according to the regulation (EC) N°2021/821., products manufactured are not dual-use items et don’t 
need an authorization for exports into the EU countries and countries listed below : 
 
 Australia 
 Canada 
 Iceland 
 Japan 
 New Zealand 
 Norway 
 Switzerland, including Liechtenstein 
 United Kingdom 
 United States  

 
However, our products are subjected to authorization for the regions listed below  : 
 
 Crimea and Sebastopol  

Signed for and on behalf of:  
 

Moirans, le 23/01/2023 
Clémence Bernard  

QSE Manager 

Custom code Description Restrictions 

8501109190  Motor AC/DC 15W  TN701-TN702 

8501200090  Motor AC/DC 45W to 300W TN701-TN702 

8501510090  Multi phase AC motor 250W TN701-TN702 

TN701 “According to the Council Regulation (EU) No 692/2014 (OJ L183, p. 9) it shall be prohibited to import into European 
Union goods originating in Crimea or Sevastopol...”  

TN702 “According to the Council Regulation (EU) No 1351/2014 (OJ L365, p. 46), the export of goods andtechnologies suited 
for use in the sectors of transport; telecommunications; energy; prospection,exploitation and production of oil, gas and mineral 
resources is prohibited: 

(a) to any natural or legal person, entity or body in Crimea or Sevastopol, or 

(b) for use in Crimea or Sevastopol.”  

 

You may use the authorization form from Annex III of the Regulation 2021/821 if you are concerned by exportation in these 
regions.  

 

Kind Regards .  
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